

Wir freuen uns über Ihr Interesse an unserem Unternehmen und einer Tätigkeit bei uns. Der Schutz personenbezogener Daten hat für uns oberste Priorität. Nachfolgend finden Sie Informationen über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten und über Ihre Rechte im Rahmen des Bewerbungsprozesses bei uns.

We are pleased that you are interested in our company and in working for us. Protecting personal data is our top priority. Below you will find information about how we process your personal data and about your rights in the context of the application process with us.

### 1 – Verantwortlicher

VDM Metals Holding GmbH  
Plettenberger Str. 2  
D-58791 Werdohl  
Tel.: +49 2392 552274  
[datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com)  
[www.vdm-metals.com](http://www.vdm-metals.com)

### 2 – Responsible

VDM Metals Holding GmbH  
Plettenberger Str. 2  
D-58791 Werdohl  
Tel.: +49 2392 552274  
[datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com)  
[www.vdm-metals.com](http://www.vdm-metals.com)

### 2 – Datenschutzbeauftragter

Herr Boris Reibach, LL.M.  
Scheja & Partners GmbH & Co. KG  
Adenauerallee 136  
D-53113 Bonn  
Tel.: 0228/2272260  
Kontakt <https://www.scheja-partners.de/kontakt/kontakt.html>

### 2 – Data Protection Officer

Herr Boris Reibach, LL.M.  
Scheja & Partners GmbH & Co. KG  
Adenauerallee 136  
D-53113 Bonn  
Tel.: 0228/2272260  
Contact: <https://www.scheja-partners.de/kontakt/kontakt.html>

### 3 – Ihre Betroffenenrechte (1)

Als betroffene Person haben Sie nach der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) folgende Rechte, soweit deren jeweilige gesetzliche Voraussetzungen vorliegen:

- Auskunft (Art. 15 DSGVO): Sie haben das Recht, Auskunft über die zu Ihrer Person verarbeiteten Daten zu erhalten.
- Berichtigung (Art. 16 DSGVO): Sie können die Berichtigung unrichtiger Daten zu Ihrer Person verlangen. Darüber hinaus können Sie die Vervollständigung unvollständiger Daten verlangen.
- Löschung (Art. 17 DSGVO): In bestimmten Fällen können Sie die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen.
- Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO): Sie können in bestimmten Fällen verlangen, dass die Verarbeitung Ihrer Daten eingeschränkt wird.
- Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO): Sollten Sie Daten auf Basis eines Vertrages oder einer Einwilligung bereitgestellt haben und die Verarbeitung mithilfe automatisierter Verfahren erfolgen, so können Sie verlangen, dass Sie die von Ihnen bereitgestellten Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format erhalten oder dass diese an einen anderen Verantwortlichen übermittelt werden.

### 3 – Your rights as a data subject (1)

As a data subject, you have the following rights under the General Data Protection Regulation (GDPR), provided that the respective legal requirements are met:

- Access (Art. 15 GDPR): You have the right to obtain information about the data processed about you.
- Rectification (Art. 16 GDPR): You can request the correction of inaccurate data about you. In addition, you can request the completion of incomplete data.
- Erasure (Art. 17 GDPR): In certain cases, you can request the erasure of your personal data.
- Restriction of processing (Art. 18 GDPR): In certain cases, you can request that the processing of your data be restricted.
- Data portability (Art. 20 GDPR): If you have provided data based on a contract or consent and the processing is carried out using automated procedures, you can request that you receive the data you have provided in a structured, common and machine-readable format or that it be transmitted to another controller.

***Einzelfallbezogenes Widerspruchsrecht***

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen eine Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten Widerspruch einzulegen, die auf Basis von Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 e) DSGVO (Aufgabenwahrnehmung im öffentlichen Interesse oder in Ausübung öffentlicher Gewalt) oder von Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung) erfolgt; dies gilt auch für ein auf diese Bestimmungen gestütztes Profiling.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

**3 – Ihre Betroffenenrechte (2)**

Widerruf der Einwilligung (Art. 7 Abs. 3 DSGVO): Sofern Sie eine Einwilligung in die Verarbeitung Ihrer Daten erteilt haben, können Sie diese jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung Ihrer Daten bis zum Widerruf bleibt hiervon unberührt.

Geltendmachung Ihrer Rechte: Wenden Sie sich zur Ausübung aller Ihrer zuvor genannten Rechte bitte an [datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com) oder postalisch an die oben unter Ziffer 1. angegebene Anschrift. Bitte stellen Sie dabei sicher, dass uns eine eindeutige Identifizierung Ihrer Person möglich ist.

Wenn Sie der Ansicht sind, dass die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten gegen Datenschutzrecht verstößt, können Sie zudem eine **Beschwerde bei einer Aufsichtsbehörde** einreichen, insbesondere in dem EU-Mitgliedstaat bzw. Bundesland Ihres gewöhnlichen Aufenthaltsortes, Arbeitsplatzes oder des Ortes des von Ihnen beanstandeten mutmaßlichen Verstoßes.

Dies gilt auch für die für uns zuständige Aufsichtsbehörde:

Landesbeauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit  
Nordrhein-Westfalen  
Postfach 20 04 44  
40102 Düsseldorf  
Tel.: 0211/38424-0  
Fax: 0211/38424-10  
E-Mail: [poststelle@ldi.nrw.de](mailto:poststelle@ldi.nrw.de)

***Individual right to object (case-by-case)***

You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to processing of personal data concerning you, which is based on Art. 6 para. 1 subpart. 1 e) GDPR (performance of tasks carried out in the public interest or in the exercise of official authority) or Art. 6 para. 1 subpart. 1 f) GDPR (balancing of interests); this also applies to profiling based on these provisions.

If you object, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing, which override your interests, rights and freedoms, or for the establishment, exercise or defense of legal claims.

**3 – Your rights as a data subject (2)**

Withdrawal of consent (Art. 7 (3) GDPR): If you have given your consent to the processing of your data, you can withdraw it at any time with effect for the future. The lawfulness of the processing of your data until the withdrawal remains unaffected.

Asserting your rights: To exercise any of the rights mentioned above, please contact [datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com) or write to us at the address given in section 1. above. Please make sure that we are able to clearly identify you.

If you believe that the processing of your personal data violates data protection law, you can also file a **complaint with a supervisory authority**, in particular in the EU member state or federal state of your habitual residence, place of work or the place of the alleged infringement you are complaining about.

This also applies to the supervisory authority responsible for us:

State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information  
North Rhine-Westphalia  
P.O. Box 20 04 44  
40102 Düsseldorf  
Tel.: 0211/38424-0  
Fax: 0211/38424-10  
E-Mail: [poststelle@ldi.nrw.de](mailto:poststelle@ldi.nrw.de)

## 4 – Details zu eingebundenen Diensten und Funktionalitäten

### 4.1 – Bewerbung

Der Bewerbungsprozess wird i.d.R. durch Sie mittels Nutzung des Bewerberbereiches auf unserer Website eingeleitet. Wenn Sie sich per E-Mail oder postalisch bei uns bewerben, pflegen wir nach Rücksprache mit Ihnen Ihre Daten in unsere Bewerberdatenbank ein. In beiden Fällen erfolgt dies wie im Folgenden beschrieben:

#### **Verarbeitete personenbezogene Daten**

E-Mail-Adresse, Anrede, Vor- und Nachname, Postalische Adresse, Telefonnummer/Mobilfunknummer, Geburtstag, Auskunftsangaben (wodurch Sie auf uns aufmerksam geworden sind), Daten zur Ausbildung /Studium (u.a. Schule, Schulabschluss, Aktuelle Klasse, Note, Abschluss), Bewerber-Daten via Upload zur Verfügung gestellt (z.B. Anschreiben, Angaben zum bisherigen beruflichen Werdegang, Ausbildungs- und Arbeitszeugnisse, Zertifikate), Bewerbungsfoto, Bewerbungshistorie

#### **Zweck(e)**

Entscheidung über die Begründung eines Beschäftigungsverhältnisses (Durchführung des Bewerbungsverfahrens); ggfs. für die Ermöglichung der Verteidigung im Rahmen von Rechtsstreitigkeiten; ggfs. zur Ermöglichung der Direktbewerbung über unsere Website, wenn Sie Ihre Daten direkt in unsere Bewerberdatenbank eintragen

#### **Rechtsgrundlage(n)**

Die Datenverarbeitung zur Durchführung des Bewerbungsverfahrens erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1b) DSGVO (Vertragserfüllung / Vertragsanbahnung). Besondere Kategorien personenbezogener Daten verarbeiten wir ggfs. zusätzlich auf Grundlage von § 26 Abs. 3 S. 1 BDSG, Art. 9 Abs. 2 b) DSGVO.

Eine etwaige Datenverarbeitung zur Verteidigung im Rahmen von Rechtsstreitigkeiten erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung). Die berechtigten Interessen liegen hierbei darin, den rechtmäßigen Ablauf des Bewerbungsverfahrens in einem etwaigen Verfahren beweisen zu können. Besondere Kategorien personenbezogener Daten verarbeiten wir in diesem Zusammenhang ggfs. zusätzlich auf Grundlage von Art. 9 Abs. 2 f) DSGVO.

#### **Empfänger der personenbezogenen Daten**

Hosting-Provider, Auftragsverarbeiter für unser Bewerbermanagementsystem, Interne Abteilungen (insb. zuständige Mitarbeiter der HR-Abteilung)

#### **Drittlandtransfer**

Nein

#### **Speicherdauer der personenbezogenen Daten**

Soweit es zu einem Beschäftigungsverhältnis zwischen Ihnen und uns kommt, löschen wir die

## 4 – Details of integrated services and functionalities

### 4.1 – Application

You using the applicant area on our website usually initiates the application process. If you apply to us by email or post, we will enter your data into our applicant database after consulting with you. In both cases, this is done as described below:

#### **Personal data processed**

Email address, title, first name and surname, postal address, telephone/mobile number, date of birth, information (how you became aware of us), data on education/studies (including school, graduation, current class, grade, degree), applicant data provided via upload (e.g. cover letter, information on previous professional experience, training and work certificates, certificates), application photo, application history

#### **Purpose(s)**

Decision on the establishment of an employment relationship (execution of the application process); if necessary, to enable defense in the context of legal disputes; if necessary, to enable direct application via our website if you enter your data directly into our applicant database

#### **Legal basis**

Data processing for the purpose of conducting the application process is carried out on the basis of Art. 6 (1b) GDPR (performance of contract/contract initiation). We may process special categories of personal data in addition on the basis of Section 26 (3) sentence 1 BDSG, Art. 9 (2b) GDPR.

Any data processing for the purpose of defense in the context of legal disputes is carried out on the basis of Art. 6 (1) f) GDPR (balancing of interests). The legitimate interests here lie in being able to prove the lawful conduct of the application process in any proceedings. We may process special categories of personal data in this context on the basis of Art. 9 (2) f) GDPR.

#### **Recipient of personal data**

Hosting providers, processors for our applicant management system, internal departments (in particular, responsible employees in the HR department)

#### **Third-country transfer**

No

#### **Storage period for personal data**

If an employment relationship is established between you and us, we will not completely delete

Daten aus Ihrem Bewerbungsverfahren nicht vollständig, sondern nehmen diese im erforderlichen Umfang zu Ihrer Personalakte. Wir verarbeiten diese sodann zum Zwecke der Durchführung des Beschäftigungsverhältnisses. Hierüber werden wir Sie sodann in gesonderter Form genauer informieren.

Sofern Ihre Bewerbung nicht erfolgreich ist, werden wir Ihre Bewerbungsdaten entweder aufgrund einer von Ihnen ggfs. erteilten Einwilligung zur Aufnahme in unseren Talentpool weiterhin speichern (siehe Ziffer 4.2) oder spätestens nach Ablauf von sechs Monaten nach Beendigung Ihres Bewerbungsverfahrens löschen.

***Pflicht zur Bereitstellung der personenbezogenen Daten und Folgen der Nichtbereitstellung***

Pflichtangaben im Formular gekennzeichnet mit „\*“, sonstige Angaben müssen nicht zwingend angegeben werden. Sofern keine Bereitstellung der Pflichtangaben erfolgt, kann die Bewerbung nicht durchgeführt werden.

**4.1.2 Aufnahme in unseren Talentpool**

***Verarbeitete personenbezogene Daten***

s. Aufzählung der verarbeiteten personenbezogenen Daten zu Ziffer 4.1.1 sowie zusätzlich Ihre Einwilligung in die Aufnahme in unseren Talentpool **Zweck(e)**

Berücksichtigung Ihrer Bewerbung bei künftigen Stellenausschreibungen und Kontaktpflege sowie, um Ihre Einwilligung nachweisen zu können.

***Rechtsgrundlagen***

Die Datenverarbeitung für die Aufnahme in den Talentpool erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO (Einwilligung) i.V.m. § 26 Abs. 2 BDSG.

Sofern wir auch besondere Kategorien personenbezogener Daten auf Grundlage Ihrer Einwilligung verarbeiten, erfolgt die Datenverarbeitung zusätzlich auf Basis des Art. 9 Abs. 2 a) DSGVO i.V.m. § 26 Abs. 2, 3 BDSG.

Die Datenverarbeitung für den Nachweis Ihrer Einwilligung erfolgt auf Basis des Art. 6 Abs. 1 c) i. V. m. Art. 5 Abs. 1 a), Abs. 2, Art. 7 Abs. 1 DSGVO.

***Widerruf der Einwilligung***

Sie haben das Recht, Ihre Einwilligung in die Aufnahme in den Talentpool jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen. Folge ist, dass Ihre personenbezogenen Daten nicht weiter auf Basis der Einwilligung verarbeitet werden. Ihre Einwilligung widerrufen können Sie unter: [datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com) oder nutzen Sie bitte die Kontaktdaten zu Ziffer 1.

the data from your application process, but will add it to your personnel file to the extent necessary. We will then process this data for the purpose of carrying out the employment relationship. We will then provide you with more detailed information about this in a separate form.

If your application is unsuccessful, we will either continue to store your application data on the basis of your consent to include you in our talent pool (see section 4.2) or delete it no later than six months after the end of your application process.

***Obligation to provide personal data and consequences of not providing it***

Mandatory information in the form is marked with “\*”, other information is not mandatory. If the mandatory information is not provided, the application cannot be processed.

**4.1.2 Inclusion in our talent pool**

***Personal data processed***

see list of personal data processed in relation to section 4.1.1, as well as your consent to be included in our talent pool

***Purpose(s)***

To consider your application in future job postings and to maintain contact, as well as to be able to prove your consent.

***Legal basis***

Data processing for inclusion in the talent pool is carried out on the basis of Art. 6 (1) a) GDPR (consent) in conjunction with § 26 (2) BDSG.

If we also process special categories of personal data on the basis of your consent, the data processing is additionally carried out on the basis of Art. 9 (2) a) GDPR in conjunction with § 26 Abs. 2, 3 BDSG.

Data processing to prove your consent is based on Art. 6 para. 1 c) in conjunction with Art. 5 para. 1 a), para. 2, Art. 7 para. 1 DSGVO.

***Withdrawal of consent***

You have the right to revoke your consent to be included in the talent pool at any time with effect for the future. The consequence of this is that your personal data will no longer be processed on the basis of your consent. You can revoke your consent at: [datenschutz@vdm-metals.com](mailto:datenschutz@vdm-metals.com) or please use the contact details in section 1.

**Empfänger der personenbezogenen Daten**

Hosting-Provider, Auftragsverarbeiter für Bewerbermanagementsystem, Interne Abteilungen  
**Drittlandtransfer**

Nein

**Speicherdauer der personenbezogenen Daten**

Löschung der Kandidatenprofile spätestens 24 Monate nach Aufnahme in unseren Talentpool. Löschung des Bewerbungsprofils spätestens sechs Monate nach Schließung der jeweiligen Position. Sofern Sie vorher den Widerruf Ihrer Einwilligung erklären, löschen wir Ihre Daten unverzüglich. Ihre personenbezogenen Daten, die wir zum Nachweis Ihrer Einwilligung verarbeiten, löschen wir drei Jahre nach Schluss des Jahres, in dem Sie Ihre Einwilligung widerrufen haben oder diese abgelaufen ist.

**Pflicht zur Bereitstellung der personenbezogenen Daten und Folgen der Nichtbereitstellung**

Keine Pflicht zur Bereitstellung; bei Nichtabgabe der Einwilligung erfolgt keine Aufnahme in unserem Talentpool.

**4.2 Cookies und vergleichbare Technologien**

Informationen zu Cookies und vergleichbaren Technologien finden Sie unter: [jobs.vdm-metals.com](https://jobs.vdm-metals.com)

**Recipient of personal data**

Hosting provider, contract data processor for applicant management system, internal departments  
**Third-country transfer**

No

**Storage period for personal data**

Deletion of the candidate profile no later than 24 months after inclusion in our talent pool. Deletion of the application profile no later than six months after the respective position has been closed. If you revoke your consent before this time, we will delete your data immediately. We will delete your personal data, which we process to prove your consent, three years after the end of the year in which you revoke your consent or it has expired.

**Obligation to provide personal data and consequences of not providing it**

No obligation to provide; if you do not give your consent, you will not be included in our talent pool.

**4.2. Cookies and similar technologies**

Information on cookies and similar technologies can be found at: [jobs.vdm-metals.com](https://jobs.vdm-metals.com)